



DU CONSEIL DU PATRIMOINE  
RELIGIEUX DU QUÉBEC

## Catégorie Mise en valeur **LAURÉAT 2016**

### Les Petites Franciscaines de Marie de Baie-Saint-Paul (Capitale-Nationale)

#### Jardin de François à Baie Saint-Paul

Le Prix Mise en valeur est décerné au projet du Jardin de François, des Petites Franciscaines de Marie de Baie Saint-Paul. Le projet s'est nettement démarqué en raison du caractère très intégré de cette intervention. S'inscrivant parfaitement dans l'esprit du legs des religieuses, le Jardin de François porte une force symbolique par le processus d'élaboration du projet en lui-même, lequel a su rallier plusieurs partenaires et englober plusieurs objectifs distincts. Force symbolique aussi par son aménagement offrant une expérience de parcours thématique touchante. Le jury souligne à cet égard le fait que les valeurs de la communauté religieuse s'incarnent et se transmettent à travers ce geste de partage et de dialogue. Le jury salue la qualité des aménagements et la sobriété du design contemporain, conçus par la firme d'architecture de paysage WAA.



Sur la photo : Monsieur Serge Filion, comité d'élaboration du Jardin de François, monsieur Philippe Dubé, membre du jury, Patrick Turmel, vice-président associé, ventes et services aux entreprises à la Banque Nationale, madame Malaka Ackaoui, associée chez WAA, architectes de paysages, Sœur Rolande Simard, Petites Franciscaines de Marie de Baie-Saint-Paul, Sœur Françoise Duschesne, Supérieure générale des Petites Franciscaines de Marie de Baie-Saint-Paul, monsieur Antoine Crépeau, architecte de paysage chez WAA, architectes de paysages et Jocelyn Groulx, directeur du Conseil du patrimoine religieux du Québec.